



Ricardo Rivero toma posesión como rector de la USAL por segundo mandato

El regidor académico apela en su discurso a los valores de “la audacia, el tesón, la llaneza y la entereza” como claves a seguir

Ical
Salamanca

Ricardo Rivero Ortega tomó ayer posesión por segundo mandato consecutivo como rector magnífico de la Universidad de Salamanca. Lo hizo ante la presencia del presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, quien firmó el mandato y presidió un sencillo acto compuesto por el juramento o promesa del equipo de Gobierno, el discurso rectoral y el tradicional “Gaudeamus”, que

servió como clausura. El regidor académico apeló durante su discurso a los valores de “la audacia, el tesón, la llaneza y la entereza” como claves de su labor al frente del estudio salmantino y claves a seguir, e invocó el espíritu de Santa Teresa, Vitoria, Nebrija, Fray Luis y Unamuno. El Paraninfo sirvió como regio escenario para que el rector mostrara las líneas maestras del mandato que comienza. Y empezó, de hecho, aludiendo en su discurso a la importancia de los principios. “El de hoy sí es un buen

principio porque al venir demostráis vuestro compromiso con los fines de la Universidad, que son los del progreso humano, la realización de las capacidades de superación mediante el saber”, comentó a los presentes como enseñanzas de las intelectuales anteriormente mencionados, en agradecimiento a su presencia.

Un agradecimiento que personificó en Fernández Mañueco, “muy atareado estos días”, y extendió a la comunidad universitaria, representada por sus órganos de gobier-



Mañueco junto al reelegido rector de la USAL, Ricardo Rivero. | Ical

no y los órganos de representación: Condele, Conasoc, Juntas y Comités de PDI y de PAS, por su “espíritu universitario”. Por supuesto,

agradeció a su equipo rectoral, “integrado por personas de extraordinario talento, con miles de horas de dedicación y servicio público”.